



„Damals konnte man noch Körner finden, aber wenn die da erst anfangen ...!“

Zeichnung: LVZ/Jordan

betrauen wir abwechselnd die Genossen damit, neueste Informationen der Presse und des Rundfunks auszuwerten, den Wettbewerbsstand zu analysieren oder das gemeinsame Informationsblatt, das der Vorstand und die Parteileitung herausgeben, zu diskutieren.

Die wenige Zeit, die uns für all dies in den Arbeitspausen bleibt, die wollen wir für das politische Gespräch gut nutzen. Und je gründlicher wir das machen, um so nachhaltiger sind die Motive für jeden, zu jeder Stunde das Beste für den guten Ernteablauf zu leisten“.

Diese Position der Parteigruppe sagt aus, daß das Komplexkollektiv der Abteilung II ein Wort um den

1. Platz im Wettbewerb mitreden will. Es möchte

den Erfolg aus dem Vorjahr wiederholen. Damals führte die Parteigruppe des Genossen Knaus die Brigade zum Sieg. Sie beendete 1983 als erstes die Erntearbeiten, erreichte die besten Druschergebnisse und eine hohe Qualität bei allen anderen Arbeiten. Sie half dann in den anderen Komplexen, das Getreide zu mähen, und zog anschließend mit diesen in zwei Nachbarkreise, um auch dort in sozialistischer Hilfe eine reiche Ernte einzubringen.

Nachtrag: Seit dem 16. Juli ist die Ernte 1984 in unserer LPG in vollem Gange. Die ersten Schläge der Wintergerste sind abgeerntet.

Paul Gielisch

Parteisekretär der LPG (P) Briesen,
Kreis Fürstenwalde

Leserbriefe

Seit den Parteiwahlen schneller voran

Seit den Parteiwahlen in den Parteigruppen, APO und in der Grundorganisation hat sich im Kombinat Sportgeräte Schmalkalden das Niveau der Partearbeit deutlich verbessert. Die Kampfkraft ist weiter gewachsen. Es wurden Leitungen gewählt, die die Aufgaben der 80er Jahre auch unter den komplizierteren Bedingungen erfüllen werden. Angeregt durch die Beschlüsse der 7. und 8. Tagung des Lenkungs- und Arbeitskomitees der SED, verstärkten unsere Partei- und Arbeitskollektive

ihre Anstrengungen, um alle Planaufgaben einschließlich der abgegebenen Verpflichtungen in vollem Umfang zu erfüllen. Zu Ehren des 35. Jahrestages der Gründung der DDR werden weitere vorbildliche Leistungen zur allseitigen Stärkung unserer Republik erarbeitet.

Die Parteileitung hatte nach den Parteiwahlen mit den gewählten Funktionären in seminaristischer Form die Schwerpunkte für die weitere Arbeit und das Kampfprogramm für das Planjahr 1984 beraten. Parteileitung

und APO-Leitungen geben solchen Genossinnen und Genossen besondere Unterstützung, die erstmalig eine Wahlfunktion wahrnehmen. So konnte unter anderem die Kollektivität der Leitungen von Anfang an voll wirksam gemacht werden. Bewährt hat sich in unserer Arbeit, daß gezielte Parteaufträge mit konkreten Aufgaben aus den Kampfprogrammen übergeben wurden. Sie haben sowohl Fragen der Partearbeit als auch ökonomische Aufgaben und Aufgaben zur Wirksamkeit in den Massenorganisationen wie Gewerkschaft, FDJ, DSF, KDT, URANIA und anderen zum Gegenstand.